第 210 号

平成30年6月1日

うね。 す。 まうのでしょう。年々体温調節の難 と思いますが、きっと今年の夏や冬 しい気候になっているように感じま も「例年通りの異常気象」になってし こることを「異常気象」とは言えない た!…が、暑いですね。 まぁ、 毎年起 気 体調管理はしつかり考えましょ ŧ ち良い 天気の日もありまし

とがあると思います。これは「ガラパ は「ガラケー」という言葉を聞いたこ 行くと思うのですが、一言でいうと ゴス携帯」の略です。ガラパゴス諸島 は海外で過ごしました。毎回、海外に 「日本のガラパゴス化」です。若い方 さて、先月のゴールデンウィーク

> 社会もガラパゴス化していないかと 日本独特の携帯電話ということです。 ほとんど使うことない機能を備えた 問題は、携帯電話に限らず、文化や す。「ガラケー」とは、世界では すきっかけとなった場所で、 の生物進化を起こしたところで 陸と隔絶されていたために独自 大

え方もたくさんある りますが、世界から遅 素晴らしいものもあ ん日本の文化として れてしまっている考 いうことです。もちろ

だりしてはいけない)という指示が の話です。全世界的にそのようなこ 医者から出ますが、これは日本だけ 入院すると「禁飲食」(食べたり飲ん はずです。例えば、肺炎などで病院に

> 会の隅々にあるはずです。 とは虐待です。このようなことが社

はダーウィンの「種の起源」を記

す。 んな国際社会になってほしいもので 海外を知り、日本を見つめなおす。そ に行こうという話ではないはずです。 ありますが、何も英語を覚えて海外 日本を国際化しよう!という話が

直観世代

ごいんです。何がすごいかというと、 ませんが、最近のスマホ文化ってす 最近では皆さん驚かないかもしれ

先日も診療室で、三歳



んにスマホを借りて くらいの子がお母さ ました。それこそ、十 一人でゲームを始め